
Michael Köllner (ehem. Cheftrainer)
Beitrag von „Pepe“ vom 3. Januar 2018, 23:49

Das mit Zrelak ist aus Vereinssicht schon verständlich. Der Spieler hat für unsere Verhältnisse
eine Stange Geld gekostet (> 1Mio), das Geld kann man nicht einfach in den Sand setzen (bzw.
sollte es nicht).

Ich gehe aber nicht mit dem BILD Artikel mit, dass für die Offensive keiner mehr verpflichtet
wird. Köllner klang da auf Club TV etwas anders. Und ich denke, es wird auch einen Neuzugang
geben.
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